

Bürgermeister Dr. Storch verweist auf die der Einladung beigefügte Anfrage. Die Gemeindeverwaltung habe der SPD-Fraktion bereits geantwortet. Er trägt den Inhalt des Antwortschreibens vor. Es ist als **Anlage 3** der Niederschrift beigefügt.

Herr Lorenz möchte wissen, warum solche Entscheidungen nicht im Umweltausschuss getroffen würden.

Der Bürgermeister erklärt, dass die schadhaften und von starker Morschung befallenen Bäume aufgrund von Gefahr im Verzug schnell hätten gefällt werden müssen. In solchen Fällen sei schnelles Handeln gefragt und man könne nicht auf Ausschussentscheidungen warten.

Herr Sterzenbach ergänzt, dass die Bäume auf dem Grundstück der St. Franziskus-Krankenhaus GmbH und damit auf Privatgrund gestanden hätten. Die Erteilung von Ausnahmen und Befreiungen von der Baumschutzsatzung sei satzungsgemäß ein Geschäft der laufenden Verwaltung.

Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht.